



ぱんだ・きりんぐみだより

令和2年度 11月号 保育園神田ベアーズ

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ち良く感じられます。歩くことが上手になり十思公園以外の公園や園周に出かけることができ、戸外活動を楽しんでいます。運動遊び週間を通し、友だちと協力してリレーをしたり、ダンス玉入れをしたり、経験することができ、これからも体を動かす遊びを中心に友だちといろいろなことに挑戦いきたいと思いを。



ホールあそび楽しいな！

ホールで遊ぶときにダンボールやトンネルを使って思い切り遊んでいます。ダンボールとトンネルを組み合わせて「メリーゴーランドだよ！」「回るんだよ！」と遊園地ごっこが人気のぱんだ・きりんぐみ！トンネルを動かしてメリーゴーランドやジェットコースターを表現して遊び、汗をかくぐらい元気いっぱい楽しんでいます。



トリックオアトリート☆大変身

カラーポリ袋を使った遊びから発展し、ハロウィンの仮装を製作することに…。ハロウィンの紙芝居を読み、「何に変身したい？」という話をすると「わたしは魔女になりたい！」「ぼく、かぼちゃ！」「おばけがいいー！」と大盛り上がり。それぞれの衣装にキラキラテープやシールを貼って装飾すると「明日、ハロウィン？」「いつハロウィンなの？楽しみ！」「早くハロウィンにならないかなー？」と毎日楽しみにしてくれていました。



ちゃんと言うんだよ！

0歳児の園医健診の時に職員もインフルエンザの予防接種を受けました。注射が苦手なので「頑張ってくるよ！」と子どもたちに言い、注射を打って保育室に帰ると「大丈夫だった？」「泣かなかった？」と心配してくれる優しい子どもたち。すると「シールもらった？」と聞いてきたので「もらってないよ」と話をすると「欲しいならちゃんと言わないともらえないよ！」とまるで先生のような言葉が…。言葉にすることの大切さがわかっているようですね！

その後、注射後のシールを楽しみにしているという会話で盛り上がりました。



11月うまれの
おともだち

おめでとう！



19日(木) 身体測定
24日(火)～30日(火) 個人面談
※11月生まれを祝う会・
避難訓練も行います。

●お願い●

保育園の衣服調節について
気温差が激しい季節となりましたが、保育園はエアコン・床暖房を使用しております。日中は活動しやすい服装（長袖・長ズボン・薄手のトレーナー等）で過ごします。登降園時はジャンパー等で調節いただき、裏起毛等の服は汗をかきますのでお家でご使用ください。

●お知らせ●

DVD 販売について
体を動かして遊ぼう DAY の様子を含めたDVDを11月下旬に販売する予定です。よろしくお願ひいたします。